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Moto Brasil está incluída no 
calendário de eventos Paraty

Bueiros lotados de lixo: 
Campos reforça pedido
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Após a primeira edição, 
Paraty anunciou que o 
Moto Brasil entrará no ca-
lendário oficial da cidade 
e que já está confirmada 
a realização do 2º Paraty 
Moto Brasil em outubro 
de 2024. O tempo chu-
voso não impediu que 
milhares de motociclistas 
participassem do evento 
no último fim de semana, 
aproveitando para conhe-

cer os atrativos do Centro 
Histórico de Paraty. “Este 
Moto Brasil será o primei-
ro de muitas edições na 
nossa cidade. Chegamos 
ao apogeu do turismo 
em Paraty. Em uma pes-
quisa feita pela PUC com 
48 mil turistas, Paraty é 1° 
lugar no turismo histórico 
no Brasil”, disse o prefeito 
Luciano Vidal na abertura 
do evento. 

A prefeitura de Campos 
afirma que realiza serviço 
permanente de limpeza e 
manutenção dos bueiros 
que coletam as águas das 
chuvas que são levadas pe-
las galerias para o Rio Pa-
raíba do Sul e para canais 
existentes no município. O 
trabalho preventivo evita 
alagamentos nas vias, mas 
o volume de lixo que tem 
sido encontrado dentro 
dos bueiros tem chama-
do a atenção das pessoas 
que veem a quantidade 

de embalagens de alimen-
tos, copos descartáveis, 
minigarrafas pets e até 
mesmo tampas e partes 
quebradas de quentinhas. 
Mediante o excesso de lixo, 
as 10 equipes de limpeza e 
manutenção estão traba-
lhando sobrecarregadas. 
Por isso, a Secretaria de 
Obras reforça a população 
que não descartem emba-
lagens nas ruas nem nas 
praças para evitar alaga-
mentos nas vias por oca-
sião de chuvas intensas. 

Nesta quinta (26) acontece 
a 1ª Conferência do Conse-
lho Municipal da Pessoa 
Com Deficiência, de 8h às 
17h, na Universo, em Cam-
pos. O evento é realizado 
por meio do Conselho Para 
Inclusão da Pessoa com 
Deficiência, ligado à Secre-
taria de Desenvolvimento 
Humano e Social.

Teve início nesta terça (24), 
o 1° Congresso Internacio-
nal de Resíduos Sólidos 
que acontece até o dia 27 
no Hotel Atlântico Búzios. 
De acordo com a Secretária 
Municipal do Ambiente e 
Urbanismo, o congresso é 
importantíssimo, não ape-
nas para o Rio, mas para 
todo o país

Búzios promoveu uma 
reunião com a Polícia Civil 
e a Polícia Militar para tra-
tar de assuntos pertinen-
tes a Segurança da cidade. 
O encontro foi realizado 
na sede da Secretaria, na 
Rasa, no intuito de inte-
grar as forças de seguran-
ça e elaborar estratégias e 
ações para o município. 

SJB terá o pagamento do 
funcionalismo público mu-
nicipal referente a outubro 
antecipado para sexta-feira 
(27), assim como a recarga 
de até R$ 550 do cartão do 
Servidor. As medidas foram 
anunciadas pela prefeita 
Carla Cuputi, e acontecem 
em comemoração pelo Dia 
do Servidor Público. 

Equipes da Cevas em Ma-
caé estiveram no bairro Jar-
dim Esperança, realizando 
o projeto Cevas Itinerante. 
Com visitas domiciliares 
para identificação e elimi-
nação de possíveis criadou-
ros e a conscientização dos 
munícipes sobre as medi-
das necessárias para evitar 
a proliferação do mosquito.

Maricá realizou a 4ª au-
diência pública sobre o 
Programa de Drenagem 
e Manejo de Águas Plu-
viais de Maricá. O objetivo 
é criar melhores condições 
de drenagem já que o mu-
nicípio é rodeado de mon-
tanhas e cortado por rios, 
com lagoas que ficam pra-
ticamente no nível do mar.
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Milhares de motociclistas participaram do evento

As 10 equipes de limpeza estão sobrecarregadas

Comemoração dos 
408 anos de Cabo Frio

Após pausa de quase uma 
década, o Desfile Cívico volta 
a ser um dos destaques da cele-
bração do aniversário de Cabo 
Frio. A Prefeitura está organi-
zando um evento especial para 
este ano, em comemoração pe-
los 408 anos do município. O 
desfile será realizado nos dias 
11 de 13 de novembro e con-
tará com a participação das 
90 escolas municipais, bandas 
marciais, porta-bandeiras e ou-
tros grupos e instituições, como 
a Apae de Cabo Frio, a Guarda 
Civil Municipal, os Centros 
Educacionais, as polícias Civil 
e Militar, entre outros.

No dia 11 de novembro, o 
desfile acontecerá em Tamoios, 
a partir das 8h. A concentração 
será no Ginásio Poliesportivo 
João Augusto Teixeira Silva, 
de onde os participarntes des-
filarão pela Av. Independência. 
Já no dia 13 de novembro, dia 
do aniversário de Cabo Frio, o 
Desfile Cívico será na Av. Lito-
rânea, com ponto de encontro 
no Hotel Mandai, na orla da 

Praia do Forte.
O evento é organizado pela 

Secretaria Municipal de Educa-
ção e contará com a participa-
ção de estudantes de anos ini-
ciais, educação infantil e ensino 
médio. Para acertar todos os 
detalhes, a Secretaria de Edu-
cação realizou nesta semana, 
reunião com os representantes 
das escolas municipais de Ta-
moios. O encontro aconteceu 
na E.M. Prof.ª Wanda Pereira 
Roque. Em Cabo Frio, a reu-
nião foi realizada na E.M. Edil-
son Duarte.

De acordo com a secretária 
municipal de Educação, Re-
jane Jorge, durante o desfile, 
os espectadores terão acesso 
a grande infraestrutura, com 
banheiros químicos, estações 
de hidratação e um palanque 
de autoridades distribuídos ao 
longo dos 400 metros do per-
curso.

“Neste ano faremos uma 
demonstração de patriotismo, 
celebrando os 408 anos de 
Cabo Frio. O desfile cívico será 

um retrato vivo da rica herança 
cultural e do profundo senso 
de comunidade que fazem de 
Cabo Frio um lugar reconhe-
cido nacionalmente. Estamos 
organizando o evento em todos 
os detalhges”, afirma a secretá-
ria.

Ainda segundo ela, a forma-
ção do desfile será com o pelo-
tão de bandeiras: do Brasil, do 
Estado do Rio de Janeiro e de 
Cabo Frio; bandas marciais e 
as escolas dos anos iniciais, se-
guido pela educação infantil e 
nível médio. O desfile contará 
com tendas para hidratação no 
início, meio e fim do percurso, 
com apoio técnico para manter 
os estudantes bem hidratados.

O transporte dos parti-
cipantes será realizado com 
o apoio da Salineira que dis-
ponibilizará 20 ônibus para 
o mobilidade de servidores 
e alunos das escolas para os 
pontos de encontro e concen-
tração, tanto no dia 11, quanto 
no dia 13 de novembro, com 
rotas estratégicas.

Festa retorna desfile cívico após quase uma década
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Retomada da tradição prevê a participação das 90 escolas municipais

O governador do Rio 
de Janeiro, Cláudio Castro 
(PL), sancionou legislação 
que determina que pessoas 
condenadas por racismo 
ou injúria racial não se-
jam nomeadas para cargos 
públicos nos poderes Exe-
cutivo, Legislativo e Judi-
ciário do Estado do Rio de 
Janeiro. 

De autoria do deputado 
estadual Carlinhos BNH 
(PP), a Lei 10.155/2023 foi 
publicada no Diário Oficial 
desta quarta-feira (25).

O objetivo é impedir 
a nomeação no âmbito da 
administração pública, di-
reta e indireta, de pessoa 
condenada pela Lei Fede-
ral 7.716/1989, que defi-
ne os crimes resultantes de 
preconceito de raça ou de 
cor e estabelece punições 
por discriminação de raça, 
cor, etnia, religião ou país 
de nascimento.

“O racismo é  um cri-
me abominável, a partir do 
momento em que o Esta-
do impede a nomeação de 
pessoas condenadas, está 
mostrando de uma forma 
clara à sociedade que não 
tolera nem compactua 
com práticas racistas”, afir-
ma o deputado estadual 
Carlinhos BNH.

De acordo com a lei 
sancionada, inicia o impe-
dimento ao cargo público 
após condenação em deci-
são transitada em julgado, 
até o comprovado cumpri-
mento da pena por parte 
do acusado.

Assinam a coauto-
ria da Lei 10.155/2023 
os deputados estaduais, 
sendo eles, Índia Arme-
lau (PL), Martha Rocha 
(PDT), Luiz Paulo (PSD), 
Tia Ju (REP), Franciane 
Mota (União), Átila Nu-
nes (MDB), Tande Vieira 
(PP), Lucinha (PSD), Car-
los Minc (PSB), Brazão 
(União), Marcelo Dino 
(União), Rodrigo Amorim 
(PTB) e Andrezinho Ce-
ciliano (PT).

Condenados 
por racismo 
serão 
barrados

Macaé participa da CoNaE 2024

atletas são revelados em saquarema

A Rede Municipal de 
Ensino de Macaé participou 
da Etapa Intermunicipal da 
Conferência Nacional de 
Educação - CONAE 2024, 
que teve início nesta quarta-
-feira (25), na Secretaria Mu-
nicipal de Educação de Rio 
das Ostras. A programação 
contempla as autoridades, 
Fóruns Municipais de Edu-
cação e Comissões Locais 
Organizadoras de cada mu-
nicípio.

“A participação na Etapa 
Intermunicipal da Confe-
rência Nacional de Educação 
amplia as discussões para que 
a educação seja pensada de 
forma integrada, mas dentro 

das particularidades de cada 
município. É fundamental o 
debate democrático de pro-
jetos e metas para a Educa-
ção que vão nortear as polí-
ticas públicas adotadas pela 
União, Estado e municípios”, 
destacou a Secretária de Edu-
cação, Leandra Lopes.

A Plenária de Eixos, a 
Plenária Final e a Eleição de 
Delegados serão realizadas, 
de forma presencial com re-
presentatividade dos municí-
pios envolvidos, na próxima 
segunda-feira (30), na Cida-
de Universitária. Na ocasião, 
será aprovado o texto que 
será encaminhado para Etapa 
Estadual e plenária final.

“Esse é um momento 
muito importante que os ci-
dadãos dos municípios en-
volvidos com a organização 
dessa Conferência Intermu-
nicipal terão oportunidade 
de discutir novos rumos para 
a Educação Nacional”, afirma 
a Superintendente de Gestão 
Democrática na Secretaria 
Municipal de Educação de 
Macaé, Luiziane Lusitano 
e também organizadora da 
CONAE.

O evento é organizado 
pelos Fóruns Municipais de 
Rio das Ostras e Casimiro de 
Abreu e as comissões locais 
organizadoras dos municí-
pios de Macaé, Carapebus e 

Quissamã, com o apoio das 
Secretarias Municipais de 
Educação, e tem como obje-
tivo ser um espaço democrá-
tico aberto à sociedade, para 
que todos possam participar 
do desenvolvimento da Edu-
cação Nacional.

A Conferência possui ca-
ráter mobilizador e delibera-
tivo, com o propósito de dis-
cutir e modificar as propostas 
do Documento Referência da 
CONAE 2024 e ainda eleger 
os delegados que irão repre-
sentar os municípios parti-
cipantes na Etapa Estadual. 
Todas as informações sobre a 
Conferência Intermunicipal 
constam no site.

O Programa Bolsa Atle-
ta está rendendo bons frutos 
para Saquarema. O programa 
busca auxiliar atletas da cida-
de para participar de compe-
tições nacionais e internacio-
nais. Nas últimas semanas, 
dezenas de atletas foram pre-
miados em competições ao 
redor do planeta.

No Texas (EUA), o atleta 
João Victor de Oliveira Cos-
ta conquistou o 3º lugar no 
International Open NoGi de 
Jiu-Jitsu. Já nos Emirados Ára-
bes Unidos, Challenge Juan 

Matheus Barretto Godoy Ro-
cha trouxe a medalha de ouro 
no Al Ain UAEJJF. Compe-
tindo na Turquia, Leonardo 
Neves foi o campeão europeu 
no AJP Tour.

No Campeonato Estadual 
de Karatê, Gabriel Sanches da 
Costa conquistou as medalhas 
de prata e bronze. Já o atleta 
Gabriel Vogel Rodrigues con-
quistou a prata, subindo para 
o 3° lugar no ranking estadual.

Na Inglaterra, Bernardo 
Rosalba de Menezes faturou a 
medalha de ouro no London 

Open IBJJF. Já no Campeo-
nato Rei do Rio, de Jiu-Jitsu, 
diversos atletas de Saquarema 
foram premiados: Walbert 
Ferreira da Silva, Vitor Con-
ceição Santana, Rodrigues 
Costa de Oliveira e Pablo 
Campos Raimundo levaram a 
medalha de ouro.

No Rio Challenge Jiu-Jit-
su, João Pedro Araújo foi o 
campeão, com Gabriel dos 
Santos Vidal na segunda posi-
ção. Matheus Paulo da Costa 
conquistou o título na cate-
goria Absoluto. As medalhas 

continuam com Thiago Brito 
Oliveira, Manuella Quintani-
lha de França, vice-campeã do 
torneio, e Miguel Vergeti Nas-
cimento Muniz.

O Programa Bolsa Atleta 
realiza chamamentos públicos 
anuais para a inscrição de atle-
tas visando o auxílio financei-
ro às competições esportivas. 
Todos os atletas participantes 
no projeto devem se enqua-
drar nos pré-requisitos do 
programa, além de manter 
a prestação de contas em dia 
com o Município.

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO


